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平 成 ２ ７ 年 館 林 市 議 会 第 ３ 回 定 例 会 

一 般 質 問 通 告 順 位 表 

 

 

１．権 田 昌 弘  君 【一問一答】 

 

 

 

２．櫻 井 正 廣  君 【一問一答】 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)地方創生の今後の

あり方について 

 地方創生に向けて動き出した今、議員でも地方

創生研究会を立ち上げ、当局に提言させていただ

きました。現状では、若者は住みづらく、今後、

大きな危機感をもって対応していく必要がある

ため、改めて、本市の対応を伺います。 

 

①プレミアム付館林市金券発行の経過と実績に

ついてどう考えているか。 

②つつじが岡公園の利活用についてどう考えて

いるか。 

③スポーツ施設の現状と活用についてどう考え

ているか。 

④マイナンバー制度の導入に当たり、今後の行政

サービスをどう進めていくのか。 

 

所管部長 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)館林市の未来像に

ついて 

 本年７月に市議会地方創生研究会から市へ提

出いたしました「まち・ひと・しごと創生総合戦

略への提言書」を基に、「館林市の未来像」をテ

ーマとし、人口減少に歯止めをかけるための各種

活性化策を提示し、市当局の地方創生に向けた考

え方と本市の将来像について伺います。 

 

①多くの観光客を招くことで交流人口を増やす

ための方策について問う。 

②健康寿命を延ばすための取り組みについて問

う。 

③年間を通して人々が集える公園整備のあり方

について問う。 

④本市の定住人口を増加させる方策について問

う。 

 

所管部長 



 

 

- 2 - 

３．青 木 一 夫  君 【一問一答】 

 

 

４．斉 藤 貢 一  君 【一問一答】 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)地方創生ふるさと

納税について 

 現在、各自治体で実施している「ふるさと納税」

は、地方における経済の活性化や産業振興を図る

ために有効であると考えるが、自治体間競争が激

しく、寄付金収入と市民税の控除額との収支が赤

字とならないよう迅速な対応と返礼品の検討な

どについて伺います。 

 

①進捗状況と今後のスケジュールは。 

②人口減少対策として、ふるさと住民票を検討す

る考えは。 

③本市の寄付金収入と市民税控除額との収支は

どの程度になっているのか。 

④返礼品に金券の活用は考えているのか。 

⑤取り組みが遅れた理由は何か。 

 

所管部長 

(2)ゆう活について  夏の期間に朝早く出勤し早く退勤するという

「ゆう活」は、家族との団らんや習い事をする時

間が増え、有意義に活用している反面、長く働く

ことにならないかという心配もあります。 

 本市における成果と課題、今後継続していく考

えについて伺います。 

 

①ゆう活の成果と課題は。 

②今後の取り組みについての考えは。 

 

所管部長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)「健幸都市」づくり

について  

 行政の最終目的は、最終的には市民の満足度の

向上に他ならないと思うが、そのために必要な考

えや基となるものは何であるべきか。 

 

①幸福度についてどう認識しているか。 

 ・行政における市民幸福度の認識について 

 ・地方創生の中での考え方について 

 ・市民意識の判断基準について 

②市民の健康対策の現状と課題について問う。 

 ・健康増進事業について 

③「健幸都市」という考え方について問う。 

 ・市の将来像に対する明確なコンセプトについ

て 

 ・市民と行政の協働における相互関係について 

 

所管部長 
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５．篠 木 正 明  君 【一問一答】 

 

 

 

６．小 林   信  君 【一問一答】 

(2)熱中症対策につい

て 

 「日本一暑いまちたてばやし」として毎夏取り

上げられるようになったが、それに見合う熱中症

対策は進んでいるのか。 

 

①現状と対策について問う。 

②予防、啓蒙活動の現状と今後の対応について問

う。 

③熱中症発症後の対処方法について問う。 

 ・熱中症判断基準について 

 ・医療機関との連携について 

 

所管部長 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)新しい学校給食セ

ンターの整備につ

いて 

 新しい学校給食センターをＰＦＩ方式で整備

するとしているが、学校給食の目的等を考えた場

合、ＰＦＩ方式での施設整備が適切なのか。 

 

①「学校給食」とはなにか。 

②第四小学校における自校給食をどのように評

価しているのか。 

③学校給食施設整備基本方針で示された「自校方

式の良いところを取り入れた『センター方式』」

とはどういうものか。 

④栄養士及び栄養教諭の役割とはなにか。 

⑤ＰＦＩ方式による学校給食センター整備の内

容は。 

⑥ＰＦＩ方式による施設整備で「自校方式の良い

ところ」を取り入れられるのか。 

 

所管部長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)雨水・排水対策につ

いて  

 新たな道路冠水など、雨水・排水対策は本市に

とって重要な課題となっている。現状や課題、解

決策について。 

 

①館林市開発事業指導要綱における雨水・排水対

策について。 

②道路冠水の現状と原因について。 

③たてばやし市民計画２０２０に示されている

雨水対策について。 

 

所管部長 
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７．河 野 哲 雄  君 【一問一答】 

 

 

８．吉 野 高 史  君 【一問一答】 

 

(2)子どもの権利条約

と「いじめ」「不登

校」「自殺」問題に

ついて 

 いじめ・不登校・自殺問題が全国的な課題とな

っているが、本市における現状と対応について。 

 

①子どもの権利条約は本市ではどのように生か

されているのか。 

②いじめ・不登校の現状と学校現場での対応につ

いて。 

③教育委員会としての体制と対応について。 

 

教育長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)１８歳選挙権につ

いて 

 本年６月、選挙権年齢を２０歳以上から１８歳

以上に引き下げる改正公職選挙法が成立した。現

在、国・地方選挙の投票率が減少傾向にある中、

１８歳選挙権の導入を契機に、課題であった青年

層の投票率の上昇が期待されている。本市の投票

行動の現状と１８歳選挙権の取り組みについて

問う。 

 

①本市の投票行動の現状について。 

②期日前投票について。 

③１８歳選挙権の対応策について。 

④主権者教育の認識について。 

⑤新聞を活用した主権者教育について。 

 

教育長・所管

部長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)地域医療について   地域医療については、昨年の１２月議会におい

て質問しているが、内容が具体性に欠けているた

め、一問一答方式により再度、質していきたい。 

 

①医療事務組合への負担金縮減の考え方と対策

について問う。 

②厚生病院における休診科の今後の対応につい

て問う。 

③館林、邑楽郡内の医師不足解消に向けた具体的

な対応について問う。 

④夜間急病診療所の現状と方向性について問う。 

⑤館林厚生病院から館林市民病院に移行の考え

方について問う。 

 

市長・所管部

長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


